

## Frenar trata en Tlaxcala, piden a la Federación

El diputado federal Rubén Moreira (PRI) solicitó al Congreso de la Unión exhortar al Gobierno de la Repúblca, para que la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana y la Guardia Nacional, en coordinación con la Fiscalía General de la República, diseñen una estrategia que permita investigar y desmantelar de forma efectiva a las redes de trata de personas que hay en Tlaxcala.

A través de un punto de acuerdo, el coordinador de la bancada priista en San Lázaro manifestó que el estado se ha visto ensombrecido por este delito, a pesar de que los gobiernos nieguen que existan grupos criminales dedicados exclusivamente a este ilícito.

Expuso que algunos medios han señalado que, en municipios como Tenancingo, Acxotla del Monte, entre otros de la zona sur, esta actividad se ha normalizado y algunos tratantes ponen a trabajar a sus madres y esposas, fungiendo ellos como sus "padrotes".

Puntualizó que de acuerdo con el Reporte sobre Trata de Personas 2022: México, del Departamento de Estado de Estados Unidos, se identificó a Tlaxcala como una entidad como de alta prevalencia de este delito, en la que sus autoridades no han condenado a ni un solo responsable en por lo menos dos años.

Moreira detalló en su solicitud de exhorto que según la Oficina contra la Droga y el Delito de la ONU, en 2020 se contabilizaron mil 316 víctimas por este delito, mientras que en 2021 la cifra subió a dos mil 202 personas./24HORAS